



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2021.9.1

二学期のスタート

今日から2学期が始まりました。今学期もどうぞよろしくお願ひいたします。新型コロナウイルスとの戦いがこのように長い戦いになるとは思っていませんでした。デルタ株などの影響により、愛媛に感染対策期が発令中での新学期となっております。8月20日から予定していた中学部の大洲青少年交流の家での活動も延期になってしまいました。先日お知らせしたように、今週は市内統一で給食なしの午前中授業として、仮に潜在的な陽性者がいても、濃厚接触者はゼロとなるようにとの対応を取ってのスタートになっています。状況を見ながら6日からは、徐々に通常の教育活動を再開していければと考えております。2学期は多くの学校行事が予定されていますが、感染拡大状況を見ながら、感染防止対策を取ってできるだけ工夫して実施していきたいと考えております。

○ 運動会について

新宮地域の公民館だよりもありましたように、現在感染対策期になっているため、今年度は公民館の共催は外れて、新宮小・中学校と新宮幼稚園の学校行事の扱いとなっています。ただ、公民館のサポートは引き続きしていただけることになっており大変ありがたいです。12日までの感染対策期が解除されれば、昨年同様参加者を限定して実施する予定です。一般の方はご遠慮いただき、参加者は一部の来賓と市内在住の家族に限定させていただきます。地域と共に歩む学校として、本来は多くの方にご来場いただいて実施したかったのですが、今年もそれがかなわず本当に残念でなりません。

なお、19日まで感染対策期が延長された場合は、市内の他の中学校では、体育祭を無観客で実施しようと考えているところもあると聞いております。しかし、幼稚園児・小学生の参加する本校の運動会は、子ども保護者双方にとって無観客は避けるべき状況であると考えます。無観客での実施は考えずに、幼稚園や公民館等関係者で協議しながら、延期して実施する方向で考えていきたいと思っておりますので、予めご了承ください。

例年よりは1週間遅い日程ではありますが、今週の午前中授業への変更や来週以降の予定も立ちにくく、運動会練習もこれまで以上に慎重に対応しながら制約のある中で準備いたしますので、例年のようなクオリティーでの競技・演技は難しいかもしれません。トランペット鼓隊も、ここまで2曲を披露する予定で準備してきましたが、音楽活動も大きく制限されていますので曲数が減ったり、動きが少なかったりすることがあるかもしれません。限られた時間や制約の中で、児童・生徒・教職員で一丸となって一生懸命取り組んでまいりたいと思っておりますので、温かい目で見守っていただけますようお願いいたします。

今後も、急な変更やご不便をお掛けすることがあるかも知れませんが、ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。教職員一同力を合わせて新宮小・中学校のよりよい教育のために努力してまいります。